

Alcon s'empare de l'américain Ivantis

Compte Test - 2021-11-15 06:24:56 - Vu sur pharmacie.ma

D'après un communiqué du lundi dernier, le groupe suisse Alcon se prépare à déboursier 475 millions de dollars afin d'acquérir l'américain Ivantis. Ce rachat permet au groupe helvétique de se renforcer dans la chirurgie du glaucome. Alcon prévoit de verser des sommes supplémentaires dès qu'il aura la certitude que la transaction est conforme aux exigences réglementaires et commerciales. Cette acquisition, qui devrait être finalisée au premier trimestre 2022, va permettre à Alcon d'acquérir Hydrus®, un micro-stent d'Ivantis qui permet de baisser la pression intraoculaire chez les patients affectés par glaucome à angle ouvert en lien avec la chirurgie de la cataracte. D'après le groupe suisse, l'essai clinique «Horizon» a révélé que 65% des malades opérés en faisant appel à Hydrus® peuvent se passer de médicaments dans les cinq années suivant la pose de cet implant.